

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711126 - MOHAMAD ALIF RAMADAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	Peserta sebaiknya lebih memberikan respon kepada ekspresi non verbal lawan bicara. Seperti ketika lawan bicara tampak gelisah melihat jam. menguap. Peserta masih nampak canggung dan kaku, tetapi sudah berupaya melakukan dengan baik. Sebaiknya melakukan refleksi isi dan perasaan
PEMASANGAN EKG	jangan lupa bersihkan tubuh yang akan dipasang elektroda, belum cuci tangan setelah tindakan ec kahabisan waktu.. kurang sek-sek..
PEMASANGAN KATETER	lebih cepat lagi ya agar tidak kehabisan waktu, persiapan alat lebih teliti jangan sampai ada yg lupa handscoen, gel, pemasangan kateter sebaiknya pake pinset
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	ps diminta kosongkan kandung kemih sblm diperiksa, pd saat px status generalis pd kepala sekalian aja inspeksi bg kostovertebra dek pd bg samping dan belakng ps, utk st generalis ekstremitas bawah juga diperiksa ya apakah ada edema atau tidak
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	ic belum menjelaskan cara, resiko/ ada tidaknya masa di leher tidak dilaporkan begitu juga dengan kondisi trakea/ palpasi tidak minta pasien tengadah dan relaks/ auskultasi betul ada bruit/ lnn di leher teraba ada benjolan atau tidak dek? kenapa hanya ada nyeri atau tidak yang ditanyakan?/ palpasi deep servikalis kurang dalam, palpasi supraklavikula kanan lokasi tidak pas, supaya pas lakukan satu per satu jangan bersamaan/ kesimpulan akhir (ada sedikit pembesaran) tidak sama dengan yang dilaporkan saat pemeriksaan (tidak ada pembesaran)?????
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	posterior: palpasi orientasi menyeluruh ya, tdk hanya pd tempat2 ttt (tempat fremitus taktil saja yg dipalpasi orientasi), klo fremitus taktil dilaporkan kekuatan getarannya ya, bukan ketinggalan getaran. teknis perkusi posterior perlu diperbaiki lagi, sehingga suaranya adekuat, anterior: retraksi dilihat dr inspeksi, bukan palpasi ya, perkusi supraklavikula agak dalam ya, jika tdk bunyi yg dihasilkan tdk adekuat, saat perkusi sebaiknya tdk diajak berbicara ya, suara yg dihasilkan berbeda) auskultasi jantung dilaporkan s1 dan s2 serta ada/tdk bunyi tambahan
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Tidak mengukur frekuensi napas